

Rosaire, et par la présente relation je répare ma faute. Je suis complètement guérie. Amour et reconnaissance à notre Bonne Mère !—UNE ABONNÉE.

SAINTE-ANNE DE LA PÉRADE.—Je souffrais d'un Rhumatisme depuis deux semaines ; je promis à N. D. du Rosaire de le publier dans ses Annales si je guérissais. Je fus exaucée, et je remercie encore la sainte Vierge pour une autre faveur.

UNE ABONNÉE.

—E. B. guérie d'une cruelle maladie par l'usage de *Roses Bénites*, dans le cours d'une Neuvaine à N. D. du T. S. Rosaire. Amour à Marie !

—Deux petites filles de G. guéries d'une maladie de peau qui résistait aux soins des médecins, par l'usage de *Roses Bénites* et à la suite d'une Neuvaine à N. D. du T. S. Rosaire.

—Une mère de famille annonce la guérison de sa fille, d'un ulcère cancéreux qui résistait à tous les soins du docteur, à la suite de sa promesse de la publier dans les Annales et de faire un Pèlerinage au Sanctuaire du Cap. Actions de grâces à N. D. du T. S. Rosaire !

—J. B. des Trois Rivières : actions de grâces pour la guérison d'un mal aux pieds, obtenue le deuxième jour de sa Neuvaine, après la promesse d'un Pèlerinage à N. D. du T. S. Rosaire qu'elle vient d'accomplir avec les sentiments d'une sincère reconnaissance !

—Monsieur C. E. L. conduisit au Cap, le 4 Juin dernier, son petit garçon de 4 ans qui tombait dans